



28. Juni 2023

Postulat

von Lisa Diggelmann (SP)
und Anjushka Früh (SP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, inwiefern eine Machbarkeitsstudie für die Erneuerung und Erweiterung des Garderobengebäudes der Sportanlage Hardhof in Auftrag gegeben werden kann.

Begründung:

Das Garderobengebäude auf der Sportanlage Hardhof ist in einem sanierungsbedürftigen Zustand. In den vergangenen Jahren wurden verschiedene Fussballplätze saniert. Dadurch können mehr Sportlerinnen und Sportler die Anlage nutzen, jedoch wurde das Garderobengebäude nicht den neuen Anforderungen angepasst. Insbesondere durch die grosse Nachfrage im Bereich Frauenfussball kommt das Garderobengebäude an seine Grenzen, da keine geschlechtergetrennte Garderoben vorhanden sind. Das Garderobengebäude muss deshalb erneuert und erweitert werden, um den heutigen Anforderungen zu genügen. Das zeigen auch Initiativen aus dem Quartier und der Sportvereine, welche die Sportanlage Hardhof nutzen. Der bisher vorgesehene Zeitraum (Erstellung von 29 zusätzlichen Garderoben im Jahr 2038) für die Erneuerung des Garderobengebäudes wird der dringend notwendigen Erneuerung nicht hinreichend gerecht.

Die Erneuerung des Garderobengebäudes soll mit hoher Priorität behandelt werden. Die hierfür benötigten Mittel sind aber so einzustellen, dass keine laufenden oder anstehenden Planungen bezüglich anderer Sportanlagen tangiert bzw. verzögert werden.

A.FM

Lisa Diggelmann